
【９月例会予定】 

８日（火）ガバナ―公式訪問前 

クラブ協議会 

（尾内ガバナー補佐・ 

織原グループ幹事来訪） 

第３回５５周年実行委員会 

第２回次々年度指名委員会 

たましん国分寺支店３階 

１５日（火）会員卓話（第２０代会長 近藤裕パスト会長） 

たましん国分寺支店３階 

炉辺会合 グリルキッチン笑人 

２９日（火）新会員歓迎例会 龍栄 

【主な行事日程】 

１６日（水）第１回ロータリー財団セミナー ＺＯＯＭ  

藤岡会長・岡田幹事 

１８日（金）第６回多摩中グループ協議会 パレスホテル立川  

藤岡会長・岡田幹事 

【報告事項】 

＊尾内ガバナー補佐・織原グループ幹事、本日はご来訪賜

り、ありがとうございます。短い時間ではございますが、当クラ

ブのクラブ協議会を温かい目でご参加いただけますと幸いで

ございます。 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

会長に就任して２か月が経過し、少

しずつ慣れてきたような気がします。就

任前は色々と悩みましたが、今後「案

ずるより生むが易し」となるでしょうか？

この機会に再度「クラブ概況及び事業 

計画書」を読み直し、考えたことをお話します。 

クナークＲＩ会長はテーマ説明の中で「急激な社会環境の

変化に対応してロータリーは変わらなければならない」と記し

ています。特に日本においては、人口構成の変化（少子高齢

化）やデジタル技術の急速な進歩による社会環境の変化に

クラブも否が応もなく対応しなければなりません。 

それでは当クラブの何をどのように変えればよいのでしょ

うか？とても難しい問題で、皆さんそれぞれご意見をお持ち

かと思います。私は３つの項目に分けて考えてはどうかと思

っています。誰が見ても変えたほうがよい事項・誰が見ても

変えてはいけない事項・変えて良いか、変えないほうが良い

かの判断が難しい事項の３つです。これらの仕分けに誰でも

が納得できる規準といいますか、判断の根拠が必要であると

考えています。それは、中核的価値観、ＲＣのビジョン声明と

四つのテストです。クナークＲＩ会長も「私たちは急速な変化

に負けません。この機会をとらえてロータリーを成長させ、よ

り強く、適応力を高め、中核的価値観により沿ったロータリー

となるのです。」「ビジョン声明は、ロータリーの新しい行動計

画の土台を成すものです。この新しい行動計画の要は、ロー

タリーの成長であり、デジタル時代にロータリーが適応する

一助となることです。」と言及しています。 
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本 日 の 司 会  池 田 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 開会宣言・点鐘  藤 岡 会 長  

 ロータリーソング  『 我 等 の 生 業 』 

 

第２５８４回     例   会   報   告   ―  ９ 月  ８ 日 ― 

 

会 長 の 時 間  藤 岡 会 長  照 木 会 長  

 

幹 事 報 告  岡 田 幹 事  照 木 会 長  

 

そして、「四つのテスト」は、客観的に物事を決める上で助

けとなります。その要は内省です。これらはクラブの将来のあ

り方を考える指針となることでしょう。中核的価値観、ビジョン

声明の詳細がマイロータリーに掲載されていますので、是非

ご確認ください。 

◇お客様ご挨拶：尾内 昭夫 様 

本日は全員クラブ協議会の内容を大

変楽しみに参りました。というのも国分

寺ＲＣさんは伝統も格式もありずっと高

出席率を誇るクラブですので、このクラ

ブが会員増強についてどのように考え 

ているのか、非常に楽しみです。今日の内容はしっかりと福

原ガバナーにもご報告させていただきます。また協議会の後

に講評をさせていただければと思っておりますので、本日は

宜しくお願い申し上げます。 

お 客 様 紹 介   藤 岡 会 長  

 ○尾内 昭夫 様 （国際ロータリー第２７５０地区 

２０２０－２１年度多摩中グループ ガバナー補佐） 

○織原 寛一郎 様 （国際ロータリー第２７５０地区 

２０２０－２１年度多摩中グループ グループ幹事） 

○田中 将太郎 様 （パネリスト） 

 



委  員  会  報  告 全  員  ク  ラ  ブ  協  議  会 

 

【目的】  候補者を選定リストから具体

的に増強活動に進めていく。 

 第一回と二回の会の内容を振り返りを

した。本日のクラブ協議会の内容を周知

した。全会員の増強意識を高め、会長中

心にクラブが一丸となり増強活動を推進 

していく。３７名の候補者のアプローチに関して一人ずつ協議

し、さらに会員の意見を聞きまとめながら増強の意識を高めて

いく。８月２５日にパネリスト登壇していただいた、田中将太郎

様が入会の意志をいただき、新年合同例会からの入会となる

ことがほぼ決定した。協議会終了後も、会員から増強に関して

具体的なアプローチに関しての意見が飛び交った。有意義なク

ラブ協議会で会員の意見の掘り起こしができたと思う。今後も

定期的に、増強のアプローチに関して毎月定期的に会員に確

認していくように会員増強委員会にて活動していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動・出席委員会  奈 須 会 員 

  会員数： ３３名 出席免除会員： ３名 

メーキャップ済： ０名 欠席： ６名 

※理事会にて、コロナ禍特別措置により１２月末まで 

メーキャップ済み対応とする事が決議されました。  

出席率： １００％ 

≪前々回の訂正≫  なし 

 

会 員 増 強 委 員 会  中 村 委 員 長  

  

 

藤岡会長・岡田幹事：国際ロータリー第

２７５０地区 ２０２０－２１年度多摩中グ

ループ ガバナー補佐尾内昭夫様、グ

ループ幹事織原寛一郎様の来訪を祈念

してニコニコします。近藤会員：ご同業 

の尾内昭夫ガバナー補佐のご来会を歓迎してニコニコです。

中村会員：先日は主人の誕生日の花カードありがとうございま

した。本日がまさに主人の誕生日ですが、夜はライラ委員会を

優先してしまいます（笑）クラブ協議会よろしくお願いします。 

 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  奈 須 会 員 

  

ロータリー情報委員会  照 木 委 員 長 

 毎月１回炉辺会合を開催して頂きた

いと強い要望がありましたので策定い

たしました。３密を避けて親密になるた

め、７名により炉辺会合を行います。会

長幹事と私、パスト会長２名と３年未満 

の新会員２名で構成されます。９月は１５日に馬場副委員長・

濱仲会員・池田会員・古川会員。１０月は近藤会員・関口会

員・酒元会員・清水会員。１１月は富永会員・髙橋会員・奈須

会員・高野会員。１２月は小椋会員・飯沼会員・尾澤会員・ 

小林会員。１月はお休みです。２月は小川会員・中村会員・ 

谷田会員・萩原会員です。３密を避けておりますので、是非と

も親密になっていただきたいと思います。 

創立５５周年実行委員会  関 口 委 員 長 

 周年事業としましては、サッカー大会

の方は地区のほうから補助金が承認さ

れまして、会場の方も着々と市のスポー

ツ振興課を絡めて動いておりますので、

今のところ何とか開催できそうだと思っ 

ております。式典につきましては、会場は抑えましたが、コロ

ナウイルスの影響もあり開催できるかわからない状況です。

ですが、できることをやっていき、素晴らしい周年事業にした

いと思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

また委員会から役割を振ることもあるかと思いますが、そ

の際はご協力をお願いいたします。 

◇講評：尾内 昭夫 様 

本日のクラブ協議会を拝見させてい

ただき、本当に素晴らしいと思いまし

た。これだけ増強について検討し、全員

で話し合われるクラブも他に無いと思い

ます。皆様の増強への思いが伝わって

きました。この思いはしっかりガバナー 

にもご報告させていただきます。２０１６－２０１７年のＲＩ規定

審議会で、定款細則・標準クラブ定款は、枠内であれば色々

なことについて各クラブの独自性を持って良いというふうに大

きく変わりました。ぜひ独自性を持って、国分寺らしさを前面

に押し出して、増強を図っていただければと思います。 

一言加えますと、本日は外向きの増強についてお話されて

いましたが、私がよく言うのは「クラブの内向きの増強もしてく

ださい」という事です。内向きというのは、「ロータリーが好き

ですか。楽しいですか。ロータリアンとしてのプライドは持って

いますか。高潔性・寛容性、これが無くてどうして外に対して

勧誘が出来ますか。」ということです。まず皆様が本当にロー

タリーを好きになって、こんなに素晴らしい会だから、仲間を

少しでも多く入れて楽しみたいのだと思わなければ、どんなに

人数が増えても難しいと思います。今日は皆様のお話を聞い

ていて情熱が伝わってきましたので、近い将来大幅な会員増

が見込めるのではないかと思います。 

ＲＩ会長は新会員を勧誘することは生涯続いていく新しい友

人を選ぶことだと言っています。ロータリーの素晴らしさを少し

でも広めるために頑張っていただければと思います。 


